



GOLF&NATUR

GOLFPLATZ-PFLEGEMANAGEMENT MODERN UND NATURNAH



Pflegearbeiten

LÖCHER VERSETZEN

Wie wird ein Loch versetzt?
Wann und wie geschieht dies?
Was ist zu beachten?



Grün 3 mit Blick in Richtung Abschlag 4



Noch im Tau,
bevor die Golfspieler zum Spielen
kommen, werden die Löcher versetzt.



Für ein neues Loch wird mit einem
speziellen Lochbohrer an einer
ausgewählten Stelle in den Boden
eingestochen. Der Bohrer hat sehr
scharfe Kanten, die bei Bedarf
nachgeschliffen werden müssen.

Hier ist der Lochbohrer schon zur
Hälfte im Boden.



Die Erde aus dem neuen Loch steckt
im Bohrer und wird herausgezogen.



Das sauber ausgeschnittene und
im Bohrer fest eingeschlossene
Erdmaterial dient als Füllung für
das bisherige Loch.



Das neue Loch ist vorbereitet für das Einsetzen des Cups. Die Kanten sind scharf abgegrenzt und eben abgeschnitten.



Aus dem bisherigen Loch wird der Cup herausgezogen und ...



... in das neue Loch passgenau eingefügt.

Mit dem Metallring wird der Cup fest in die exakte Tiefe im Boden gedrückt. So bleibt die Rasenoberfläche eben und unverletzt. Noch einmal gefühlvoll antreten.

Das Ergebnis lässt sich sehen!





Zurück zum alten Loch, das noch „verarztet“ werden muss:

Lockeres Erdmaterial am Grund wird entfernt, damit das gesamte Füllmaterial Platz hat und eine gerade Oberfläche entsteht.



Vorsichtig wird die Erde mit dem Bohrer in das alte Loch gesetzt. Kein Material soll verloren gehen, keine Kante beschädigt werden.



Deutlich sichtbar:
Hier wurde Material eingefüllt.



Die Ränder müssen noch vorsichtig angetreten werden und schon



... ist kaum mehr zu sehen, dass hier einmal ein Loch war. Bald werden die Ränder zusammengewachsen sein.

Auf zum nächsten Loch!



Löcher auf dem Golfplatz Wörthsee

großer Platz	18
Kurzplatz	6
Puttinggrün	18
kleines Puttinggrün	4
Übungsgrüns	
Driving Range Nord	4
Clubhaus	4
Pitchinggrün Kurzplatz	2
Gesamt	56

Text und Bilder:
Claudia Ruhdorfer,
Mai 2018